
通 告 No. 

７ 
一 般 質 問 通 告 書 

議  長  局  長  副局長  係  長  係  

     

令和４年第２回定例会 

（  ５月１９日１４時２６分受付） 

下記の件について、一般質問の通告をいたします。 

2022 年   5 月   19 日 

 

質問議員氏名    野 中 弥 生          

 

新座市議会議長 様 

記 

資料の 

映 写 

執行部ヒアリング日時 

※５月２５日（水）議会運営委員会終了後～５月３０日（月）

にお願いします。 

（収受印） 

 

有 

 

 5 月 26 日 13 時 30 分 ～ 16 時 00 分 

 

件名及び要旨 答弁者 映写 

1 情報システムの標準化について 

令和 2 年度に今後 5 年の地方公共団体の情報システムの標準化につ

いて閣議決定され「地方公共団体情報システムの標準化に関する法

律」が制定されました。国主導の情報システムの標準化導入による

メリット、デメリットについてどのように考えているか、現在の課

題、進捗状況、令和 7 年度までの完了の可能性、導入後のランニン

グコスト等について、現時点でのお考えを伺います。 

2 デジタル地域通貨の導入について 

アトム通貨の活用状況及びデジタル化、健康長寿ポイント事業のデ

ジタル化、地域支え合いボランティア事業のデジタル化等、市とし

て市民の利便性を高め、地域を盛り上げる施策についてどのように

お考えか、見解を伺います。 

3 ヒアリングフレイル対策について 

ヒアリングフレイルとは加齢に伴う聴覚機能の低下によるコミュニ

ケーションの問題等を含めた身体の衰え（フレイル）の一つで、早

めに聴覚機能の低下に気づき、適切な対応をすることで予防できま

す。ヒアリングフレイルについての周知、アプリの活用、高齢者へ
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の聴覚検査の実施及び補聴器等への支援について市の見解を伺いま

す。 

4 生理の貧困について 

  経済的な理由などで生理用品が買えない生理の貧困について市の 

見解を伺います。 

（1） 学校での生理用品の無償配布について 

保健室で配布していることをトイレ内に掲示し、保護者にも 

伝えていただいていますか。 

（2） 学校トイレへの生理用品の設置について 

学校トイレへの生理用品の設置が必要と考えます。実現する

ためにはどのような課題があるかお教えください。トイレ内

に設置する場合、困った時の相談先等をカードに記載して設

置していただけば、本当に困っている子ども達に届くのでは

ないでしょうか。 

（3） 学校教育での月経についての教育について 

現在学校教育では月経についての教育はどのように行われて

いますか。時期と内容、誰により行われているかお知らせく

ださい。より早い時期の実施と男女関係なくすすめていくこ

とが必要と考えますが見解を伺います。 

（4） 虐待との関連について 

生理用品の配布を通して、虐待を把握した例はありますか。 

（5） 継続的な生理用品の無償配布について 

防災備蓄を活用した生理用品の配布が終わっても継続的な支

援が必要です。地域女性活躍推進交付金等を活用して事業を

実施する法人等への支援をすべきと考えます。市の現状と取

組みを伺います。 

5 陣屋小学校通学路の安全対策について 

（1） 水道道路の拡幅について 

野火止 1-17-35付近の交差点は陣屋小学校児童の通学路にも

なっていますが、変則的で大変危険です。セブンイレブン前

の歩道整備により、この交差点を通らずに通学できるように

なります。歩道整備を早くすべきと考えますが進捗状況を伺
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います。 

（2） 通学時間帯の歩車分離信号導入について 

水道道路とこもれび通りの交差点の歩車分離信号導入にお 

ける進捗状況と課題は何か、伺います。通学時間帯のみ変更 

することで通学路の安全対策ができるのではないか、伺いま 

す。 

※ 答弁者欄は、市長又は教育長を指名しても関係部長を含むものとします。 

 

（   ） 


